
Stadt Weißenfels 06.12.2022
Fachbereich II

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 250/2022/1

der Stadträtin / des Stadtrates Herr René Kleinschmidt (Wehrleiter)

am 02.11.2022 im Ortschaftsrat Borau

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr René Kleinschmidt bittet um Wiederherstellung einer gefahrlosen Wegbarkeit zur
Feuerwehrgarage. Der Boden wurde nach Schachtarbeiten noch nicht wieder verschlossen.

Sehr geehrter Herr Kleinschmidt,
Sehr geehrter Ortschaftsrat,

wie bekannt ist, fanden die Kanalarbeiten auf einem Privatgrundstück statt, auf welchem die
Stadt mit der Feuerwehr Borau nur Mieter ist. Die Firma hat eine Grünfläche aufgenommen,
welche auch nur als solche wiederhergestellt wird. Eine ausreichende Grasnarbe ist nicht vor
dem nächsten Sommer zu erwarten.
Mit der Wehr wird eine Verbesserung der Situation über die Verlegung von Rasengitterwaben
aus Kunststoff besprochen für die Zuwegung zum Stellplatz Mannschaftstransportwagen.
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